"Kirgisien - ein Pflanzeneldorado!"

Offiziell "Kyrgysztan" ist ein Land in Zentralasien, welches durch seine mannigfaltigen Landschaften hervorsticht. Wir finden Steppen und Gegenden, welche wüstenhaften Charakter aufweisen, bunte Wiesen, tiefe Wälder und himmelhohe Bergregionen, sowie kleine und große Seen. Kirgisien ist ein gebirgiges Land mit einer sehr herzlichen Bevölkerung. Das Reisen ist aufgrund schlechter Straßen nicht immer sehr einfach. Dafür wird man durch eine Flora belohnt, die wohl ihresgleichen sucht. Viele Stauden und Gehölze wachsen unter ähnlichen Bedingungen wie bei uns und so wird vielleicht mancher Pflanzenschatz in Zukunft unsere Gärten bereichern.

Christian Kreß hat Kirgisien vor zwei Jahren bereist und plaudert über Land und Leute, hauptsächlich aber über die sensationelle Flora dieses liebenswerten Landes.



Fotos: Christian H. Kreß

Die Vorträge finden alle in Kagran, 22., Siebeckstraße um jeweils 18 Uhr statt. Das ist nur 3 Gehminuten von der Station Kagran der U1 (nördl. = linker Ausgang) entfernt.